

# **Grußbotschaft an den 15. Parteikongreß der Kommunistischen Partei der USA**

*An das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei  
der Vereinigten Staaten Amerikas, New York*

Liebe Genossen!

Zum 15. Kongreß Eurer Partei senden wir Euch im Namen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die herzlichsten Glückwünsche.

Euer Kongreß tritt in einer Zeit zusammen, die den amerikanischen Kommunisten Aufgaben von größter nationaler und internationaler Bedeutung auf erlegt. Der Imperialismus der USA hat gegenwärtig die Rolle des Hauptkriegsbrandstifters übernommen und die Fahne des antisowjetischen Feldzuges entrollt. Zur Verwirklichung dieser verderblichen Politik haben die Machthaber der USA Deutschland gespalten und brachten dieselben Schwerindustriellen und dieselben Politiker zur Macht, die Hitler finanzierten und ihm im Reichstag die Vollmachten für sein Diktaturregime erteilten. In den westdeutschen Regierungen von Gnaden McCloy, in den Spitzen der legalen und illegalen Militärformationen und in der westdeutschen Presse treiben sich dieselben Wirtschaftsführer und SS-Führer herum, die für den barbarischen Hitlerkrieg verantwortlich sind.

Wir wissen, daß jene Amerikaner, die Westdeutschland zu einem Terrain für den Kriegsaufmarsch gegen die Sowjetunion, die Volkdemokratien und die Deutsche Demokratische Republik mißbrauchen wollen, gleichzeitig in Amerika die Neger auf Hitlersche Weise als minderwertige Rasse behandeln, die verfassungsmäßigen Freiheiten durch das McCarran-Gesetz und die Taft-Hartley-Bill aufheben und die Friedenskämpfer, die wahren geistigen und politischen Erben Abraham Lincolns, einkerkern.

Die Welt hat am Beispiel Deutschlands mit Schaudern erlebt, bis zu welchen Tiefen ein Volk sinkt, das sich gegen den faschistischen Kriegskurs seiner Diktatoren nicht zur Wehr setzt.